

Erste Charity-Kunstauktion

Am 7. Oktober lud die Gemeinschaft der Salvatorianer (SDS) zur ersten Charity Kunstauktion nach St. Michael in die Wiener Innenstadt – für die Veranstalter wie für die denkmalgeschützten Räumlichkeiten eine Premiere der besonderen Art.

Auktionator Matthew Hagerty, Dorotheum, versteigert "Picknick" von Franz Blaas.

Schon vor der Versteigerung konnte man im Sommerrefektorium die ausgestellten Bilder in Ruhe betrachten.

50 namhafte Künstlerinnen und Künstler stellten Werke für die Auktion zur Verfügung. Es gab allen Grund zur Freude. Über 30 Werke wurden verkauft. Der Reinerlös kommt zwei humanitären Projekten zugute: dem Frauenhaus in Temesvar/Rumänien und Kindern im Slum "Catia" in Caracas/Venezuela.

Viele Personen hatten Anteil an diesem gelungenen Abend. Die Details erfahren Sie auf **www. salvatorianer.at**. Dort können Sie auch den Katalog mit allen Bildern herunterladen.

Von Kindern für Kinder im Heiligen Land: Sternsinger in Nazareth

Die Tradition der Sternsinger war im Heiligen Land bisher weitgehend unbekannt. Im letzten Jahr brachten erstmals Schülerinnen und Schüler der Salvatorschule in Nazareth den Segen zu den Menschen in ihrer Heimat und unterstützten gleichzeitig ein Projekt des deutschen Kindermissionswerks auf den Philippinen.

"Bei uns gibt es doch auch arme Kinder, warum helfen wir nicht hier?", fragten damals einige der Jungen und Mädchen. Schnell verstanden sie jedoch, dass erlebtes Leid im eigenen Umfeld nicht verschlossen machen darf für die Not anderer. Zumal sie sich in jedem Jahr auch über andere Sternsinger freuen dürfen, die wiederum für sie gesammelt haben.

Auch in diesem Jahr werden die Schülerinnen und Schüler wieder den Segen in die Familien tragen – und diesmal gehen die Spenden an Kinder in Gaza.



Stern über Bethlehem, zeig uns den Weg – Aussendung der Sternsinger von der Geburtsstätte Jesu.